

**TINJAUAN JUAL BELI AKUN *GAME ONLINE* DALAM
PERSPEKTIF HUKUM EKONOMI SYARIAH
(Studi kasus komunitas *game online* di Kecamatan Mayong
Kabupaten Jepara)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Hukum Ekonomi Syariah (HES)**

**Oleh:
Lutfhie Nadhif Al-afuw
NIM 1920210160**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH
PROGRAM STUDI HUKUM EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : LUTFHIE NADHIF AL AFUW
NIM : 1920210160
Fakultas : Syariah
Program Studi : Hukum Ekonomi Syariah (Muamalah)
Judul : Tinjauan Jual Beli Akun Game Online Dalam Perspektif Hukum Ekonomi Syariah

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 21 Desember 2022 sampai dengan 01 Desember 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 11 Desember 2023



Prof. Dr. Any Ismayawati, S.H., M.Hum.
NIP. 196505112000032001



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH**
Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51, Kudus 59322,
Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Lutfhie Nadhif Al Afuw/ NIM 1920210160
 Fakultas/Prodi : Syariah/ Prodi Hukum Ekonomi Syariah
 Judul : **JUAL BELI AKUN GAME ONLINE DALAM PERSPEKTIF HUKUM EKONOMI SYARIAH (studi kasus komunitas game online di Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara)**

Telah diujikan pada Rabu, 3 Januari 2024 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Abdul Haris Na'im, S.Ag., M.H.</u> NIP. 197109071998021001 Ketua/ Penguji I	4/1/2024	
<u>H. Muhaimin, S. Pd.I, M.H.</u> NIP. 196303061987031002 Penguji II	5/1/2024	
<u>Moh. Abdul Latif, M.Kn.</u> NIP. 199212201004092018 Sekretaris/ Penguji III	5/1/2024	
<u>Prof. Dr. Any Ismayawati, S.H., M.Hum.</u> NIP. 196505112000032001 Dosen Pembimbing I	5/1/2024	
<u>Sirajul Munir., M.H.</u> NIP. 199404112020121011 Dosen Pembimbing II	5/1/2024	
<u>Prof. Dr. Any Ismayawati, S.H., M.Hum.</u> NIP. 196505112000032001 Dekan Fakultas Syariah	5/1/2024	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, **Lutfhie Nadhif Al Afuw**, (1920210160) menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 02 Desember 2023

Yang Menyatakan,



Lutfhie Nadhif Al Afuw
NIM 1920210160

MOTTO

إِنَّ اللَّهَ لَا يُغَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّىٰ يُغَيِّرُوا مَا بِأَنفُسِهِمْ

“Sesungguhnya Allah tidak akan mengubah keadaan suatu kaum sebelum mereka mengubah keadaan diri mereka sendiri.”

(QS. Ar-Ra’d:11)

“Ilmu ibarat binatang buruan sedangkan tulisan adalah pengikatnya, maka ikatlah buruanmu itu dengan tali yang kokoh.”

(Imam Syafi’i)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, puji syukur kepada Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang telah memberikan hadiah yang sangat istimewa yaitu dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi dengan baik. Sholawat serta salam selalu tercurahkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW. Dengan segala kerendahan hati saya mengucapkan terima kasih kepada pihak yang terkait. Dalam kertas ini segala hormat kupersembahkan sebagai tanda bakti kepada:

1. Orang tua saya tercinta, Alm. Bapak Sholihin dan Ibu Nur Hidayati yang selama ini selalu mendukung, mendoakan serta meridhoi dalam menyelesaikan pendidikan sampai tahap sarjana ini. Terima kasih telah menjadi tombak kehidupan dan penyemangat dalam hidup saya.
2. Untuk kakak saya Hendra Azam Satrio Kurianto S,H. dan Anggi Silvana NF S,E. terima kasih telah mensupport dan mendanai dalam berjuang sampai detik ini.
3. Terima kasih kepada teman, sahabat, yang selalu mendukung, menyemangati, dan selalu memotivasi untuk mengerjakan skripsi ini.
4. Terima kasih kepada teman teman seperjuangan program studi Hukum Ekonomi Syariah E (HES-E) 2019 yang selalu memberi warna, kebersamaan, kekompakan, dan keluarga yang indah dalam hidup saya.
5. Semua pihak yang turut serta dalam memberikan bantuan, semangat dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini, yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	...	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	...	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma'd	
خ	KH/kh	awal	'A/'a	Akhir	A'/'a'	بَا	Ba
د	D/d	akhir	A'/'a'	Awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qada'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْءٌ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamaluddin	جَمَالُ الدِّينِ	Jamal al-Din	سَاعَةٌ	sa'ah		

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat serta hidayahNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Tinjauan Jual Beli Akun *Game Online* Dalam Perspektif Hukum Ekonomi Syariah (Studi kasus komunitas *game online* di Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara)” dengan baik. Shalawat serta salam kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, yang merupakan teladan kepada umat manusia yang kita harapkan syafa’atnya di yaumul akhir kelak. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari dukungan, bimbingan, bantuan dan kemudahan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Dengan ketulusan hati, penulis menyampaikan ucapan terima kasih khususnya kepada kedua orang tua, keluarga besar yang selalu mendoakan dan mendukung dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M. Si. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberi izin penelitian sehingga ini dapat terealisasikan oleh penulis.
2. Prof. Dr. Any Ismayawati S.H., M.Hum., selaku Dekan Fakultas Syariah IAIN Kudus.
3. Lina Kushidayati, S.HI., M.A., selaku Ka. Prodi Hukum Ekonomi Syariah Fakultas Syariah.
4. Prof. Dr. Any Ismayawati S.H., M.Hum., selaku Dosen Pembimbing dan Sirajul Munir, M.H. selaku Asisten Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan serta pengarahan dan penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen Pengajar IAIN Kudus yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan kepada penulis, sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Ucapan kepada rekan komunitas *game online*, selaku pihak terkait yang telah meluangkan waktunya untuk menjadi informan dalam pengumpulan data skripsi ini.

Kepada mereka semua penulis tidak dapat memberikan apa-apa selain untaian rasa terimakasih yang tulus diiringi doa, semoga Allah SWT membalas semua amal baik dan bantuan dengan balasan yang berlipat ganda *Jazakumullah Lhoiral Jaza'*. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun merupakan harta intelektual yang berguna dan memperbaiki atau bahkan menyempurnakan kualitas skripsi ini. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan

memperkaya khasanah keilmuan di dunia Hukum Ekonomi Syariah khususnya yang berkaitan dengan jual beli. Amin Ya Rabbal Alamiin.

Kudus, 02 Desember 2023
Penulis,

Luthie Nadhif Al Afuw
NIM : 1920210160

